



Zeltlager in Bleialf

TK Laffeld übernachtet zwischen Waldmenschen und Füchsen

Bleialf. Zu Beginn der Sommerferien begab sich das TK Laffeld in sein traditionelles Zeltlager, das in diesem Jahr nach Rheinland-Pfalz führen sollte. In dem Ort Bleialf bezog der Verein die sogenannten „Wigwams“. Bei diesen handelt es sich um kleine Hütten, die Tipis ähneln und Platz für jeweils sieben Personen bieten. Gleich neben den Hütten verläuft der Alfbach, der schon kurz nach der Ankunft eine willkommene Bademöglichkeit für die jüngsten TK-Mitglieder darstellte. Die Erwachsenen bevorzugten es hingegen, die Betten zu beziehen und sich danach mit einem Kaltgetränk in ihre Campingstühle fallen zu lassen. Erst wenn an diesem Wochenende der Grill befeuert wurde, standen manche Mitglieder aus ihren Stühlen auf. Zu den Leckereien vom Grill gab es verschiedene Salate, die die Mitglieder mühevoll vorbereitet hatten. Als nach dem Festmahl der Blick über die Schüsseln wanderte, war allerdings schnell klar, dass niemand in diesem Zeltlager verhungern würde.

Die eigentlichen Highlights trugen sich jedoch in der Nacht zu. Auf einer Nachtwanderung durch den nahegelegenen Wald, hörten die Mitglieder die Geschichte von den Bleialfer Waldmenschen, die hier in ihren Hütten hausen sollten. Als man plötzlich schockerfüllt zwei Rücken in einer Holzhütte erblickte, setzte jedoch Erleichterung ein. Denn schnell waren die eigenen Mitglieder identifiziert, die sich einen Scherz erlaubt hatten.

Doch die nächste Überraschung gab es schon bei der Rückkehr zum Camp. Hier hatte es sich ein Fuchs auf der Brücke zu den Wigwams bequem gemacht. Dieser war aber äußerst friedlich. An allen Tagen besuchte er die Mitglieder wieder.

Neben Waldmenschen und Füchsen amüsierten sich Jung und Alt an diesem Wochenende bei einer Olympiade und bei schwierigen Rechenspielen am Lagerfeuer. Das sagenumwobene TK-Zeltlager enttäuscht eben nie.



Demnächst...

Die nächsten wichtigen Termine des Vereins

- **19.10.2025:** Ü60-Nachmittag im Vereinsheim
- **08.11.2025:** St. Martin Umzug in Laffeld
- **23.11.2025:** Patronatstag „Cäcilia“ mit besonderem Programm (s. rechts)
- **17.01.2026:** Jahreshauptversammlung



Musikalische Darbietungen am Patronatstag

Das Trommler- und Pfeiferkorps präsentiert eine Kostprobe seines Repertoires bei freiem Eintritt.

Letztmalig konnte die Laffelder Bevölkerung die Konzertmusik des Trommler- und Pfeiferkorps beim Adventskonzert im Dezember 2023 hören. Seitdem hat der Verein zahlreiche neue Musikstücke einstudiert; denn bei der Probe an einem jeden Freitag bereitet man sich nicht nur auf die Straßenumzüge vor, sondern auch auf ein weiteres Konzert, das man in der zweiten Jahreshälfte 2026 geben möchte.

Um die Wartezeit bis dahin zu überbrücken, entschied sich der Verein auf seiner Jahreshauptversammlung dafür, schon im November dieses Jahres eine Kostprobe der erlernten Musik darzubieten. Am 23.11.2025 soll jeder und jedem Interessierten kostenlos die Chance geboten werden, sich einen ersten Eindruck vom aktuellen Konzertrepertoire zu verschaffen.

Bei der Terminwahl wurde nicht zufällig der 23.11. ausgewählt. An jenem Sonntag feiert das TK Laffeld seinen Patronatstag „Cäcilia“. Zu diesem Anlass findet ein Gottesdienst um 9:00 Uhr in der Pfarrkirche St. Josef statt. Schon im Rahmen dieses Gottesdienstes wird das Trommler- und Pfeiferkorps zu hören sein. Unter anderem können sich die Kirchenbesucher*innen auf Leonhard Cohens berühmtes „Hallelujah“ freuen. Unmittelbar im Anschluss an die Messfeier wird der Verein dann drei weitere Musikstücke präsentieren, die die Vorfreude auf das Konzert im Jahr 2026 wecken sollen. Die Vereinsmitglieder hoffen, dass viele Leute den Weg zur Kirche finden und den neu erlernten Klängen zuhören werden.

Bobbycar-Comeback mit Gewinnmöglichkeit

Jetzt miträtseln und die erste Runde bei der dritten Bobbycarrennen geht auf uns

Laffeld. Am Pfingstsonntag veranstaltete das Trommler- und Pfeiferkorps Laffeld die zweite Laffelder Bobbycarrennenmeisterschaft. Wie auch bei der ersten Auflage im Jahr 2024 zog es die Besuchermassen zum sogenannten „Höllenbügel“ am Sportplatz. Trotz des schlechten Wetters waren die Teilnehmerinnen und Teilnehmer sowie auch das Publikum bestens gelaunt. Positives Feedback erreichte den Verein von allen Seiten und auch die ausgedehnte After-Race-Party am Abend bewies, dass der große Renntag abermals rundum gelungen war.

Noch am selben Abend kündigten diverse Teams an, auch im Jahr 2026 an den Start gehen zu wollen. Noch heute werden die TK-Mitglieder regelmäßig angesprochen, wann die Teams sich für das nächste Jahr an-

melden könnten. Bislang musste diese Frage unbeantwortet bleiben. Aufgrund des immensen Planungs- und Arbeitsaufwandes entscheidet nämlich der gesamte Verein geschlossen über eine erneute Durchführung der rasanten Veranstaltung. Diese Entscheidung sollte nun im September bei einer kurzen Sonderversammlung fallen. Hier kam jedoch keine Diskussion auf. Einstimmig entschieden sich die Mitglieder für eine dritte Bobbycarrennenmeisterschaft am Pfingstsonntag 2026.

Die Begeisterung der Mitglieder überträgt das TK Laffeld nun unmittelbar auf seine Freunde und Unterstützer. Mit dem nebenstehenden Gewinnspiel haben mehrere Teilnehmende die Chance, Freigetränke zu gewinnen.



*Wer oder was war nochmal das? *KI-Bild**

Dieses KI-Bild zeigt eine TK-Insidergeschichte. Kennst Du sie? Oder kennst Du jemanden, der sie Dir erzählen kann? Wenn Du uns per Mail verrätst, welche Geschichte dieses Bild erzählt, kannst Du 4 Freigetränke für Dich und Dein Team beim Bobbycarrennen 2026 gewinnen. Schon der Name der Person oder der Ort des Geschehens genügen für den Gewinn.

vorstand@tk-laffeld.de



Bundesschützenfest in Mönchengladbach

Schützen und Trommler- & Pfeiferkorps gemeinsam auf Tour

Mönchengladbach. Am 21.09.2025 nahmen die Schützenbruderschaft St. Josef sowie das Trommler- und Pfeiferkorps Cäcilia Laffeld gemeinsam am Bundesschützenfest teil. Bereits in der Früh traf man sich im Laffelder Vereinsheim zu einem gemeinsamen Frühstück, bevor es mit dem Bus zum großen Fest nach Mönchengladbach ging. Da die Laffelder Vereine eine späte Startnummer zugeteilt bekommen hatten, blieb ausreichend Zeit, sich mit den Begebenheiten vor Ort vertraut zu machen.

Glücklicherweise steuerte man intuitiv auf eine von den Massen noch unentdeckte Kneipe zu, die auch im Freien Getränke verkaufte. Mit dem Durst der Laffelder Besucher hatte man dort wohl nicht gerechnet, weshalb kurzerhand der zweite Vorsitzende des TK Laffeld zum Thekenpersonal wurde. Sogar das Abkassieren überließ ihm der Wirt, um den durstigen Gästen gerecht werden zu können. Dank dieses Tricks konnte man gut gestärkt in den Festumzug starten, der jedoch leider nur überschaubar gut besucht war.

Werbung in eigener Sache

Förderer werben Förderer

Dieser Newsletter erreicht alle aktiven und inaktiven Mitglieder des TK Laffeld. Diese tragen mit ihrem Einsatz rund um den Verein maßgeblich dazu bei, dass das Vereinsleben so gut gelingen kann wie es in unserem Newsletter glücklicherweise berichtet wird. Ein Großteil der Mitgliedsbeiträge kann in die Durchführung der wöchentlichen Probe, die musikalische Ausbildung unserer Kinder und Jugendlichen sowie die Instandhaltung der Uniformen oder des Instrumentariums fließen. Damit dies auch zukünftig möglich bleibt, freut sich der Verein über jedes neue aktive oder inaktive Mitglied. Wenn Freunde, Familie oder Partner unserer Förderer hieran interessiert sind, steht die Mailadresse vorstand@tk-laffeld.de jederzeit für eine Anmeldung zur Verfügung.



Bis bald! Euer Trommi